
Compte-rendu du CS DISCO du 19/7/07 
 

-:- 
- COM2I 
 
 Les modalités de fonctionnement de la COM2I ont évolué : 
- 3 ou 4 réunions par an 
- 1 réunion annuelle 
- les demandes de soutien sont présentées au fil de l’eau 
 
Les fiches doivent être retournées avant le 14/9/07, la réunion COM2I étant prévue le 2/10/07. 
 
Les fiches doivent être établies conjointement par le demandeur et un IT du service 2i pour une 
meilleure définition du projet. 
 
- Le recensement exhaustif des demandes sera fait avec la possibilité d’avoir une alternative de soutien 
(CDD, CNAM, apprenti…), en particulier pour les demandes non pourvues. 
 
- Possibilité que le groupe embauche un IR qui serait rattaché au service 2i, mais qui serait aidé en cas 
de besoin par un correspondant du service 2i (perennisation du code). 
 
- Chaire d’excellence Pierre de Fermat 
 
 Lancée par la region Midi-Pyrénées (annnuelle), concerne des étrangers de très haut niveau. 
La date limite de candidature est le 28/9/07. Donner des noms possibles avant le Comité de Direction 
du 11/9/07. La durée est de 6 mois à 1 an, mais le séjour peut être réparti en plusieurs petites périodes 
sur une durée de 2 ans. Le montant est de 56.000 euros pour 6 mois ou 112.000 euros pour 12 mois et 
comprend le voyage, l’hébergement et les dépenses locales. 
 
- Sujets de stages et de thèses 
 
 Stages : retour pour le 14/9/07 
 Thèses : retour pour le 15/10/07 
 
Les sujets de stages, qui alimenteront la brochure, seront examinés en Conseil Scientifique du 10/9/07. 
Les demandes ultérieures ne seront acceptées que si elles ont déjà été dans la brochure. 
 
- Inscription 4ème année de thèse 
 
 Le Ministère fait pression sur les écoles doctorales afin qu’une thèse soit soutenue au bout de 
3 ans. L’EDSYS a donc posé de nouvelles conditions à partir de cette année, (justification précise de 
l’inscription en 4ème année, éventuellement un entretien avec le doctorant + le Directeur de thèse + 
EDSYS). Actuellement aucun problème dans DISCO. Plusieurs interrogations : inquietude vis à vis de 
la scolarisation des thèses et est-ce que la durée de 3 ans ne risque pas de dévaloriser la thèse. La 
discussion sera reprise à la rentrée. 
 
- Sollicitation session de travail par SINC 
 
 Le pôle SINC solllicite le groupe afin d’organiser une session de travail (surtout TSF). Il 
semble que ce soit le projet WS-DIAMOND qui les intéresse. Que fait TSF dans NUMATEC 
AUTOMOTIVE ? Le dernier rapport d’activité de TSF vous sera envoyé. Depuis le groupe a accepté 
et la date sera fixée à la rentrée. 
 
- Accord pour le changement du photocopieur du secréariat 
 
- Dates prochains CS 
10 Septembre – 16 Octobre – 13 Novembre – 11 Décembre 2007, toutes à 16 h 00 



 
 


